

# 内閣府だより

## 沖縄ナイト in 東京

平成28年1月27日、沖縄県及び財団法人沖縄観光コンベンションビューロー主催で、沖縄の観光や振興への尽力に感謝の意を伝えるとともに、2016年の沖縄観光の方針ならびに取り組みを発信し共有する機会とするための「沖縄ナイトin東京」が開催されました。

当日は菅官房長官や国会議員、観光業界関係者らが出席しました。内閣府からも島尻沖縄担当大臣を始め、松本副大臣、酒井大臣政務官が出席し、島



琉球舞踊のパフォーマンス

尻沖縄担当大臣が来賓挨拶を行いました。

また、会場内では沖縄県産品を使用した料理が振る舞われ、ステージ上では沖縄伝統空手や琉球舞踊のパフォーマンスが行われ、訪れた方々を楽しませていました。



来賓挨拶を行う島尻大臣

## 理工系女子の未来を考えよう in 沖縄

平成28年1月30日、「理工系女子の未来を考えようin沖縄」が沖縄県立博物館・美術館で開催され、島尻大臣が挨拶をされました。

その後、宇宙飛行士の山崎直子さんが「宇宙・人・夢をつなぐ」と題して講演したほか、シンポジウム「リケジョが日本をリードする」を開催し、パネリストとして島尻大臣、山崎直子さん、玉城絵美さん（H2L創業者）、デイルワース・マチさん（沖縄科学技術大学院大学副学長）が登壇しました。シンポジウムでは、パネリストのこれまでのキャリアパスや自身の学生時代の話などがあり、会場の女子中高生等からたくさんの質問を受けるなど、活発なやり取りがありました。



挨拶する島尻大臣



山崎直子さんによる講演



シンポジウム